



謹んで新春のお喜びを申し上げます

明けましておめでとうございます。

新年を迎えましたが、今年は元旦から能登地方で大きな地震災害が発生しました。まずは被災者の方々にお見舞いと、一日でも早く元の生活が取り戻せますよう心よりお祈り申し上げます。

さて、去年は新型コロナが第5類となったことを受け、当施設においても面会を一部再開させていただくことと致しました。しかし多くの高齢者が生活されており、皆様の命と健康をお守りする使命を考えますと、面会や外出につきましても限定的なものとならざるを得ない状況が続いており、引き続き利用者様や家族様にはご迷惑をお掛けしているものと存じております。利用者様の生活が少しでも満足いただけるよう引き続き努力してまいります。ご理解の程よろしくお願い致します。

施設内では、職員は引き続きマスクを着用して利用者様の介護をしております。

「介護する」ことは「利用者様に寄り添う」ことです。利用者様には、マスクの下から思い切りの笑顔で声掛けをいたします。ご家族様にも安心、信頼していただけますように施設から細やかにお知らせしていきます。お気軽に施設にもお尋ねいただけるとありがたく存じます。あらためまして、今年一年の皆様方のご健康とご多幸をお祈り致します。本年もよろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人悠泰の郷 理事長 長屋道雄

☆お知らせ☆

- 1月の回診日
- 内科 (9日・16日・23日
30日)
- 精神科 (5日・19日)
- 歯科 (9日・23日)
- 整形外科 (11日・25日)

1月 行事予定

- 8日(月) 音楽レクリエーション(5階)
- 9日(火) 音楽レクリエーション(4階)
初詣(4階)
- 10日(水) 音楽レクリエーション(2階)
- 15日(月) 音楽レクリエーション(デイ)
- 17日(水) 音楽レクリエーション(3階)
移動図書
- 22日(月) 音楽レクリエーション(5階)
- 23日(火) 音楽レクリエーション(4階)
- 24日(水) 音楽レクリエーション(2階)



三色丼

おせち料理

◎大晦日には「年越しそば」、元旦は「お雑煮・おせち料理」を召し上がっていただき、新年をお祝いいたしました。今年も季節を感じながらお食事を楽しんでいただけるよう心をこめてご提供させていただきます。

- 赤飯
- 赤魚の照り焼き
- 花魁のお吸い物
- 鶏の三色巻き
- ほうれん草巻き
- 黒豆
- 煮しめ
- 紅白なます

